

Spieler des Jahres 2013



Maximilian Lutter: Maximilian gelang das Kunststück in seiner ersten Saison in der Zweiten sein hervorragendes Ergebnis in der K3 im Vorjahr noch zu toppen und war mit 8,5/9 bester Spieler der Kreisliga 1 (Leistung 2164!!!). In der Stadtmeisterschaft landete er punktgleich mit dem Sieger auf Rang drei und wurde Fünfter bei der Vereinsmeisterschaft. Zudem kletterte er bei Blitz-Stadt- sowie Blitz-Vereinsmeisterschaft als Dritter bzw. Zweiter auf das Podest. Obendrein belegte er beim Lenz Wastl Gedächtnis Turnier in der Gesamtwertung Platz vier und wurde Siebter beim Simon Silvester Cup. Eine gute Performance zeigte er auch beim Bühler Open, bei dem er als bester U16-Spieler ausgezeichnet wurde.



Rudolf Appl: Rudi ließ in der abgelaufenen Saison vermehrt seine alte Klasse aufblitzen und war eine wichtige Stütze der dritten Mannschaft. Mit 6/9 belegte er in der Top20-Wertung der Kreisliga 3 den sechsten Platz. In der Stadtmeisterschaft verpasste er nur aufgrund einer Niederlage in der letzten Runde den möglichen zweiten Rang und wurde Siebter. Auch bei der Vereinsmeisterschaft spielte er ein sehr gutes Turnier und belegte Platz sechs. Weiterhin beendete er die Blitz-Stadtmeisterschaft als Siebter, belegte Platz acht beim Lenz Wastl Gedächtnis Turnier und wurde jeweils Neunter beim Simon Silvester Cup sowie der Blitz-Vereinsmeisterschaft.



Martin Simon: Martin verteidigte den Stadtmeisterschaftstitel und wehrte dank der besseren Buchholz noch mal den Ansturm der Jugend ab. Zudem gewann er souverän mit zwei Tageserfolgen das Lenz Wastl Gedächtnis Turnier und sicherte sich auch die Blitz-Stadtmeisterschaft. Hinzu kommen Rang vier bei der Vereinsmeisterschaft und Platz sechs beim Simon Silvester Cup. Eine starke Saison spielte Martin in unserer Ersten, blieb ungeschlagen und belegte mit 6,5/9 Rang sechs in der Top20-Wertung der Bezirksliga 2b.



Wolfgang Kipferl: Wolfgang zeigte eine seiner stärksten Leistungen in der ersten Mannschaft und musste nur eine einzige Niederlage hinnehmen. Mit sehr starken 7/9 belegte er in der Top20-Wertung den vierten Platz. Zudem ist der ehemalige Jugendleiter als Webmaster unserer Homepage und Chefredakteur der Vereinszeitung Schadub seit 20 Jahren eine wichtige Stütze in unserem Verein.



Andreas Niebler: Andreas war eine weitere wichtige Stütze der ersten Mannschaft und belegte mit 7/9 in der Top20-Wertung der Bezirksliga 2b den fünften Platz. Bei der Stadtmeisterschaft verpasste er als Fünfter nur knapp das Podest und wurde einmal mehr Zweiter bei der Blitz-Stadtmeisterschaft. Dafür sicherte er sich souverän den Titel bei der Blitz-Vereinsmeisterschaft. Beim Lenz Wastl Gedächtnis Turnier belegte er bei seinem einzigen Tageturnier den dritten Rang und wurde Achter beim Simon Silverster Cup.



Matthias Bothe: Matthias holte sich souverän mit 7,5/9 seinen zweiten Vereinsmeistertitel nach 2011 und distanzierte dabei das Feld um einen ganzen Punkt. In der ersten Mannschaft kam er nicht so gut aus den Startlöchern, trug mit einem starken Schlussspurt aber ebenfalls zum starken Ergebnis der Ersten bei.